

Dos nuevos médicos reforzarán UTI y Medicina COVID en el Hospital de Natales.

Gracias a las gestiones realizadas por el centro de salud y el Servicio de Salud de Magallanes, el Hospital de Natales nuevamente contará con dos médicos, el Urgenciólogo, Dr. Galo Avendaño y el Médico General, Máster en Emergencia y Desastre Dr. Andrés Lagos.

Durante dos semanas los profesionales provenientes de la zona centro del país se sumarán al equipo médico del Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos, con el objetivo de reforzar la atención de la UTI y Medicina COVID, además de ayudar en la gestión de la emergencia.

“Estamos muy contentos de seguir contando con el apoyo del Ministerio de Salud y en conjunto con esta Unidad de Emergencia y Desastre que está apoyando la gestión de nuestro Hospital” Señaló, la subdirectora(s) Médica, Dra. Jhosnyver Duarte, agregando además que: “Hoy recibimos el recambio de funcionarios que también estarán durante 15 días para apoyar las unidades de medicina Covid y UTI de nuestro Hospital, por lo que esto nos deja muy contentos”.

Por su parte, el Urgenciólogo, Dr. Galo Avendaño comentó: “venimos a hacer un aporte, a entregar el máximo de nosotros a este Hospital sobre todo en este tipo de pandemia. Nosotros hemos vivido esto en la Región Metropolitana, en ese sentido la idea es aportar nuestro granito de arena con nuestra experiencia”.

Asimismo, Médico General, Máster en Emergencia y Desastre Dr. Andrés Lagos. Explicó: “Esta ayuda está en coordinación con el Ministerios de Salud, con lo que se denomina Los Equipos Médicos de Emergencia (EMT) para que en caso de catástrofe o ayuda a alguna Región esta respuesta sea coordinada y estandarizada. Es así como nos contactaron para venir a apoyar a Natales”. Para finalizar el Dr. Lagos agregó “Venimos con harta energía y contentos de aportar en lo asistencial como también en la gestión de la emergencia”.

Dos nuevos médicos reforzarán UTI y Medicina COVID en el Hospital de Natales.

 1460 total visits, 2 visits today